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東郷町議会副議長 こう田さとみ 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 町道について他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  県道和合豊田線（神ノ木交差点）から南に

走る町道（和合新池２号線）の道路の舗装状

況について。 

ア 舗装がかなり傷んでいる様で、道路修繕、

舗装修繕を予定していると思うが、今後の

予定についてお伺いしたい。 

イ 道路のへこみの原因は分かっているのか。 

ウ 施工した企業に工事補償期間という事で

無償修繕を依頼できないか。 

 

⑵  県道諸輪名古屋線（都計名古屋春木線）桝

池から音貝小学校迄の区間について。 

桝池からパチンコ店までの区間については

1 年ほど前に歩車道間にガードパイプが設置

された。 

県道でもあり、東郷町が直接関係している

訳でない事については理解しているが、質問

します。 

 ア 注意喚起の看板「この先幅員狭小、速度

落とせ」などを設置する事は出来ないか。 

 

⑶  児童の通学時間帯での高校生等の自転車走

行について。 

高校生の通学時間帯には、小学校の近くで

児童たちがかなりの行列で信号待ちをしてい
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熊  田  彰  夫

○ 

３ 
令和 6 年 6 月 18 日        

月  日 午後 １ 時 45 分 
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無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 熊 田 彰 夫 

ることがしばしば見受けられる。 

ア 小学生たちの登校時間帯に、小学生が歩道

にたまっていたら自転車を降り、歩いて押し

て通行する。また、歩道に小学生がたまって

いるときにはなるべく車道を走り、小学生と

接触しない様に通行する。などの要望を各高

校等に提出することは可能か。 

 

 


